

# Protokoll der FSR-Sitzung

Datum: 7.10.2016

Anfang: 19:26

Ende: 22:00

Schritfführer: Christian Adam

## Anwesende Ratsmitglieder:

Christian Adam  
Ali-Murat Göymen  
Florian Pawlik  
Mariya Kelsch  
Johannes Schneider

## Anwesende Gäste:

Andreas Klöker bis 21:26  
Fabian Bihn bis 20:39  
Natascha Schwab bis 21:26  
Rico Gampig bis 20:59  
Nazim Kaya bis 21:26

## Tops:

### 0. Genehmigung des letzten Protokolls

- Wird vertagt da nicht zur Einsicht verfügbar

### 1. Feedback ESE

- ESE lief laut Johannes Schneider sehr gut
- ESE wurde umstrukturiert
- Seminare wurden mit Erfolg eingeführt
- Kosten der ESE durch strukturelle Änderungen reduziert

## 2. Problematik des Wahlpflichtsangebotes

- Studenten haben sich beim Vizepräsidenten der Hochschule Darmstadt und beim Fachschaftsrat über schlechte Auswahl des Wahlpflichtprogramms und zu wenige Plätze geäußert.
- Wahlpflichtmodule sind teilweise um das zweifache und dreifache überbelegt.
- Maßnahme 1: Der Fachschaftsrat und einige Studenten der aktiven Fachschaft spricht in der kommenden Sitzung den Fachbereichsrat darauf an.
- Maßnahme 2: Der Fachschaftsrat bemüht sich um die Mithilfe des AStA.

## 3. Allgemeine Bausubstanz des Gebäudes D14

- Durch Wasserschaden sind Schäden an der Bausubstanz des Gebäudes entstanden.
- Starker Schimmelbefall an einigen Wänden des Gebäudes.
- Florian Pawlik hat die Situation geäußert und auf gesundheitliche Risiken hingewiesen.
- Maßnahme: Der Fachschaftsrat wendet sich damit an den Fachbereichsrat und an den AStA.

## 4. Renovierung der Fachschaftsräume

- Johannes Schneider berichtet über die Renovierungsarbeiten.
- Raum wurde neu angelegt.
- Es gab neue Stühle.

## 5. Lärm während Vorlesungen und Prüfungen

- Aktive Bauarbeiten im D14 wurden während dem von Klausuren durchgeführt.
- Bauarbeiter mussten mitten in der Klausur, von einer Studentin, gestoppt werden.
- Maßnahme 1: Fachschaftsrat wird sich dazu nochmal an den Fachbereichsrat wenden.
- Maßnahme 2: Fachschaftsrat schreibt Email an Studierenden des Fachbereichs über Aufklärung und zu ergreifende Maßnahmen von deren Seite her. Diese Mail wird auf der Fachschaftsseite veröffentlicht.

## 6. Helfer für den Wahlvorstand

- Für den Wahlvorstand werden noch Studenten gesucht.
- Fabian Bihn und Natascha Schwab haben sich bereit erklärt als Helfer zu fungieren.

## 7. Netzwerksituation IP-Adressen / Fachschaftsdienste

- Andreas Klöker fragt ob IT-Dienste der Fachschaft durch die Abgabe des WLANs eingeschränkt werden.
- Laut Ali-Murat Göymen keine Einschränkungen bekannt.

## 8. Anschaffung Dokumentenschredder

- Anschaffung eines Dokumentenschredders für bis zu 80,00 Euro.
- Abstimmung: +5 ~0 -0

## 9. Anschaffung Laminiergerät

- Anschaffung eines Laminiergerätes für bis zu 50,00 Euro.
- Abstimmung: +5 ~0 -0

## 10. Schlüsselantrag

- Nazim Kaya beantragt einen Schlüssel um seine Arbeit als aktiver Fachschaftler zu unterstützen.
- Abstimmung: +5 ~0 -0

## 11. Infoscreen für Personensuche von Mitarbeitern des Fachbereichs

- Nazim Kaya stellt seine Idee des Infoscreens für die Personensuche vor.

## 12. Reservierung der Fachschaft für den 18.10.2016 ab 17:00 Uhr

- Mariya Kelsch würde gerne die Fachschaft für eine Sitzung des da/sec Reservieren.
- Datum: 18.10.2016 ab 17:00 Uhr
- Abstimmung: +5 ~0 -0

## 13. nicht öffentlicher Top